

Pelaksanaan pengawasan melekat (WASKAT) di satu PT (Persero) 'X'

Gunawan Sulistiyantoro, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20184359&lokasi=lokal>

Abstrak

Efisiensi dalam segala bidang adalah perlu, termasuk di dalam pengelolaan Badan Usaha Milik Negara (BUMN). Efisiensi BUMN ini pada saat-saat sekarang sangat perlu terutama karena peranan ekspor migas yang sudah tidak dominan lagi. Salah satu alat untuk mendukung efisiensi adalah dengan penerapan Pengawasan Melekat (Waskat) di setiap BUMN. Oleh karena itu penulis ingin mengetahui sampai seberapa jauh pelaksanaan Waskat itu di salah satu BUMN.

Metode penelitian yang digunakan dalam penulisan skripsi ini adalah pertama, penelitian kepustakaan, yang diambil dan

literatur kuliah, buku-buku terbitan dalam dan luar negeri, laporan-laporan dan peraturan-peraturan. Kedua, observasi

yaitu dengan pengamatan terhadap objek yang diteliti. Ketiga wawancara dengan pihak-pihak yang bersangkutan yang penulis

rasa cukup kompeten dengan topik yang dibahas di dalam skripsi ini.

Dari hasil penelitian dan observasi serta wawancara yang penulis laksanakan di Persero "X". Penulis berhasil

mengumpulkan data-data mengenai sarana Waskat-nya dan sistem Pengawasan Atasan Langsung PT "X" tersebut. Secara

keseluruhan sarana Waskat di PT "X" sudah ada, tapi ada sedikit kekurangan-kekurangan dalam sarana Waskat tersebut.

Misalnya di Struktur Organisasi yang sering terjadi perubahan sehingga menurut penulis dapat membingungkan para pegawainya.

Dalam uraian jabatan untuk divisi Akuntansi khususnya untuk jabatan-jabatan Kepala Seksi dan Staf, terutama mengenai

persyaratan jabatannya. Mengenai pembinaan personil khususnya cara penilaian atas pekerjaan kurang diketahui oleh orang

yang bersangkutan. Dari hasil studi kepustakaan penulis juga mencoba mencari definisi yang cocok mengenai pengertian

Waskat itu sendiri.

Adapun kesimpulan yang dapat ditarik adalah bahwa Waskat itu memang dapat menunjang dalam efisiensi pengelolaan BUMN.

Sedangkan pengertian Waskat itu sendiri adalah pengawasan secara menyeluruh yang bersifat terus-menerus oleh atasan,

sebagai proses yang berlangsung secara vertikal, horisontal dan diagonal menurut tugas dan fungsi para pejabat, serta

merupakan satu sistem yang tertanam dalam organisasi yang bekerja dengan sendirinya tanpa adanya aktivitas dari luar.

Waskat itu terdiri dari Pengawasan Atasan Langsung dan Sistem Pengendalian Manajemen.